
Observation n°31     :  

Bonjour,

étant une adepte des déplacements "doux", je soutiens le projet de prolongement de la piste cyclable
vers Antran ; elle permettra un rayonnement plus important, une circulation plus fluide à tout point 
de vue et sera un atout pour la ville voire la communauté de communes.
Je reste à votre disposition,
Cordialement

Emilie CHAUVEAU


